



KINDERHAUS

Abenteuerland

Carola Keck
Egelfinger Str. 9
72511 Bingen

☎ 07571 – 6 21 50
E-Mail: kinderhaus-abenteuerland@gmx.de

Bingen, den 15.11.2013

Sehr geehrter Herr Bäumle,

als mir Herr Fetzer mitgeteilt hat, dass Sie für unsere Einrichtung gespendet haben, war die Freude und Aufregung im Haus groß.

Bei so vielen Menschen unter einem Dach gibt es auch viele Wünsche. Aus diesem Grund haben wir uns besprochen und Ideen zusammengetragen und uns schließlich für einen neuen Laptop entschieden.

In unserem Haus betreuen wir bis zu 102 Kinder und für jedes Kind legen wir einen Ordner an, in dem die Entwicklung des Kindes mit vielen Fotos und schriftlichen Beobachtungen dokumentiert wird. Diesen Ordner, das sogenannte „Portfolio“ bekommt jedes Kind mit nach Hause, wenn es unsere Einrichtung verlässt.

Für diese Aufgabe haben wir drei Laptops, die wir vor vielen Jahren gebraucht gespendet bekommen haben. Zum Teil funktionieren diese nicht mehr richtig, weil sie mit dem alten Betriebssystem viel zu langsam arbeiten und bei einem ist das Bild des Monitors durch einen Strich unterbrochen.

Für die Dokumentationen brauchen wir Zeit und wir haben 15 Fachkräfte, die an den Laptops arbeiten müssen – Sie können sich sicher vorstellen, dass es hier immer wieder zu Einschränkungen und Engpässen kommt. Durch Ihre Spende können wir nun unsere Dokumentationen schneller fertig stellen und haben somit auch wieder mehr Zeit für die Kinder.

Ich möchte mich im Namen der Kinder und des Teams vom Kinderhaus Abenteuerland ganz herzlich für Ihre großzügige Spende in Höhe von 500 € bedanken.

Mit freundlichen Grüßen